
 

Si riportano di seguito  i suggerimenti e le osservazioni   inerenti al questionario di soddisfazione dei 

genitori. 

 

 Il vicepreside dovrebbe essere più gentile!Ha bloccato le assemble di classe per una cretinata......... 

 SPAZI SCOLASTICI APERTI TUTTI I POMERIGGI, PER LE PIU' SVARIATE ATTIVITA'. 

 a mio parere bisognerebbe implementare l'attività on line del registro elettronico e dare la 

possibilità sempre con lo stesso mezzo di prendere appuntamento con gli insegnanti. 

 la presenza del lettore di lingue che per un periodo breve coadiuva l'insegnante di lingue,sarebbe 

opportuno che venisse prolungata. 

 completamento dell'orario scolastico previsto in assenza dei professori (-suppenze ) 

 soddisfatta in pieno della scuola 

 Programma di Matematica affrontato troppo velocemente, da non avere il tempo di acquisire 

pienamente l'argomento trattato.  Programma di Scienze trattato in maniera veloce e superficiale 

(vedi voti ultimi compiti in classe) 

 TUTTI I PROFESSORI DOVREBBERO AVERE PIU' DIALOGO CON I PROFESSORI. SECONDO IL MIO 

PARERE.GRAZIE! 

 IL COINVOLGIMENTO DEI GENITORI, ANCHE TRAMITE CANALI DIGITALI (WEB) MIRATA AD, UNA 

SEMPRE PIU' AMPIA COMUNICAZIONE SCUOLA FAMIGLIA,E' MOLTO PROPOSITIVA, E VI INVITO AD 

INCREMENTARE E SVILUPPARE TALE CANALI , CHE TROVO, DI GRANDE UTILITA'.....BRAVI! 

 desidererei un numero maggiore di visite istruttive 

 consiglerei l'adozione di un'uniforme interna in funzione della classe scolastica frequentata 

 DALL'ESPERIENZA DI MIA FIGLIA MI SENTO TRANQUILLA E SICURA E SONO SODDISFATTA  DI AVER 

SCELTO INSIEME A LEI QUESTA SCUOLA.                   GRAZIE PER L'IMPEGNO CHE METTETE. 

 Tutto sommato non male ma ci sarebbero alcune cose da sistemare, a livello di docenti. Si può 

migliorare la funzionalità della scuola. 

 occorre abbassare il contributo scolastico così che possa essere alla portata di tutti. Occorrerebbe 

anche che i ragazzi possano partecipare a visite di istruzioni e gite scolastiche (non si comprende 

come mai non si riescano ad organizzare in questa classe!) Le attività extrascolastiche dovrebbero 

essere più adeguate alle esigenze dei ragazzi e non a quelle degli insegnanti che li espletano. 

 l'indirizzo linguistico andrebbe  curato molto di piu' , soprattutto nella  comunicazione , nel 

giornalismo e nel confronto con altri i licei  europei. 

 inserire materie di interesse attuale, motivare i ragazzi 

 A mio parere c'è poca disponibilità all'ascolto da parte dei docenti. 

 MAGGIORE SEVERITA' E RIGORE SOPRATTUTTO PER L'ASPETTO FORMATIVO 

 un approccio più umano dei docenti verso gli alunni 

 Corsi di potenziamento nelle varie discipline 

 SAREBBERO UTILI CORSI DI POTENZIAMENTO NELLE VARIE DISCIPLINE IN PARTICOLARE ITALIANO 

 Potenziamento dei corsi di recupero 

 MAGGIORE CHIAREZZA SULLE MODALITA' DI VALUTAZIONE ALUNNI 

 Ci sarebbero troppi suggerimenti e/o osservazioni, però uno ve lo propongo: impegnatevi, al di là 

dell'insegnamento didattico, a rendere più sensibili, rispettosi e "umani" i nostri giovani futuri 

uomini. 

 Cercare di far meglio è sempre e comunque uno stimolo irrinunciabile, per ognuna delle 

competenze cui va riferito! Grazie ed un in bocca al lupo reciproco. 

 I DOCENTI DOVREBBERO MOSTRARSI RISPETTOSI..INOLTRE DOVREBBERO APPROFONDIRE L 

ASPETTO UMANISTICO DI CUI SONO PRIVI. 

 Migliorare la didattica nei corsi d'inglese pomeridiani. 



 

 

 

 

 



 

 


